

MEIBI NEWS

023 2021.3

1 ニュース

ドライバー志田がメイビ代表として健闘! 愛知県トラック協会様の 新サイト・PR動画に出演しました

撮影 & 取材の裏側



緊張する～(汗)

撮影は昨年12/3に行われました。まずは屋内の撮影からスタート!



続いて、屋外での撮影!トラックの点検の様子など、志田の業務をビデオカメラ2台で撮りました。



今年4月より一般社団法人愛知県トラック協会様が、トラック運送業界の魅力を発信するサイトを本格スタート。動画や画像・テキストを交えながら、業界の取り組みをわかりやすく発信しています。本サイトでは、県内の会員企業のドライバー・整備士・事務員が掲載され、メイビ代表としてドライバー志田が出演。メイビ本社での撮影では、緊張しながらも丁寧な取材に答える志田を、あたたかく見守るスタッフたちの姿がありました。完成したサイトでは、トラック運送業界の「働き方改革」「安全環境対策」「緊急物資輸送」などを紹介しています。志田の活躍もご覧いただけますので、ぜひ一度チェックしてみてください。



実際に運転する様子も撮影。



ほっ…

完成したサイトがこちらです!!

すべての撮影は1時間半ほどで無事終了～!

撮影に参加した感想

志田

撮影時はカメラに囲まれてとにかく緊張しました。しかし、完成した動画はめちゃくちゃカッコ良くて、特にヘルメットを取りながら歩くシーンはドラマみたい。女性でも「ドライバーをやってみようかな」と考えてもらえるきっかけになれば良いなと思っています。ガチガチに緊張してたので、家族には恥ずかしいから見せてないです(苦笑)



撮影を見守った牧野

志田さんは緊張していたけど、自分の想いを丁寧に語っていて、撮影に同行していてジーンとききました。他の運送会社も掲載されている中、女性ドライバーの活躍できる職場として、良いPRになったのではないかと思います。動画はとてもカッコ良い仕上がりになっていますので、ぜひ皆さんご覧ください!



CHECK!! 愛知県トラック協会 特設サイト



トラック運送業界の魅力を発信しているほか、協会主催のトラックフェスティバル、就職面談会、トラックの日行事などのイベント情報を随時更新!

<https://truckaichi.com/>

「くらしを支えるドライバー」



こちらのページの「物流最前線を担うドライバー」インタビューで志田が登場します!



https://truckaichi.com/job_description/life_driver/

2 誰もが働きやすい 職場づくりへ向けて！

「働きやすい職場認定制度」一つ星取得

昨年より創設された、ドライバーの労働条件・労働環境について国土交通省に評価・認定される本制度において、一つ星を取得。今後は、二つ星・三つ星認定を目指します。



「グリーン経営認証永年表彰」受賞

「グリーン経営認証」とは、運送事業者向けの環境保全に対する取り組みを認証する制度。この度、10年継続して認証された事業所として「永年登録表彰」を受賞しました。



「こどもミュージアムプロジェクト」が地元紙に掲載

2021年2月15日号の「広報こまき」の「え～もんみっけ！」コーナーにて、メイビが取り組む「こどもミュージアムプロジェクト」取材いただきました。



「SDGsへの取り組み」WEBサイトを公開

創業以来、人に優しい物流を理念に掲げ、さまざまな取り組みを行ってきました。そうした取り組みを改めて整理し、皆さまに分かりやすくお伝えすることを目的に特設WEBサイトを新設しました。



詳しくはこちらから



3 障がい者アートへの 支援活動 スタート！



アートを通じて障がいの垣根をなくそうと活動されている、社会福祉法人あいち清光会様。その活動の一助になればとの想いから、本誌やトラック背面にイラストを使わせていただくことになりました。(詳細は次号でご紹介します！)

4 登山の話題なら お任せください！

スタッフ紹介



Vol.24
放生 隆志
Takashi Hojo
ドライバー

2019年10月に入社し、周りの車に優しく気遣える運転を心掛けて仕事をしています。メイビは福利厚生がしっかりしていて働きやすい職場です。びっくりされますが、趣味は登山！きっかけは友達との初登山。元々自然が好きだったこともあり、登山は12年来の趣味になりました。自然との触れ合いが魅力で、年間で30以上は登山へ行っています。目標にしているのは、険しいことで名高い槍ヶ岳・北鎌尾根！登山をお好きな方がいらしたら、ぜひ一言お声かけください！



牧野が今1番伝えたいメイビニュースをお届け 事務員は見た！

第8回 メイビ初！餅つき大会を開催！

コロナの状況で毎年恒例だった納会などが中止になる中、「せめて屋外でできる企画を」と考え、12/26に餅つきを行うことを決定！しかし、スタッフのほとんどが餅つき初体験。はてさて当日はどんな様子だったのでしょうか…？

腕がプルプルする～(汗)

まずは、餅米を蒸す下準備。



火の番をするドライバー後藤



餅つき経験者ドライバー後藤の指導のもと、餅つきを行いました。



できたてのお餅、うまっ♡
きなこと・ぜんざい・海苔醤油の3種で食べ比べ！



この日の午前中は中間報告会。会議で頭を使い、健康づくりの研修で「足パカ体操」を行い、メタボ防止対策はバッチリ♪

まとめ
例年行っていたBBQや忘年会といった社内行事が中止になる中、みんなで楽しめる企画を開催できて、とても心温まる時間でした。今年も工夫しながら、心と体が健康になる社内行事を行いたいと思います。

ご挨拶

令和3年1月18日、創業者で私の父である現会長丸川得二が逝去いたしました。会社創立50年を迎える4月まで生きていて欲しいと願っておりましたが、残念ながら叶いませんでした。3月16日に執り行いましたお別れの会には、多くの方々にご丁寧なご芳志並びにご参列を賜り、父へのひとかたならぬ御愛顧と重ねて、息子の私としては皆様にただただ感謝の一念で、改めて父は幸せな人生であったとしみじみ思い入る次第であります。

生前親しくお付き合いくださいました皆様に、父になり代わり、厚く御礼を申しあげます。父の思いの詰まった名備運輸を、その名に恥じぬようこれまで以上に大切に育て上げる所存です。まだまだ未熟な私ではございますが、今後とも何卒宜しくお願い申し上げます。



丸川 靖彦



名備運輸株式会社
愛知県小牧市大字入鹿出新田字大島312-1

TEL:0568-72-3552
FAX:0568-73-1154
http://www.meibi-t.co.jp

YouTube 動画公開中!
新しいメイビの社屋を紹介する動画を制作しました。ぜひ、ご覧ください。

